



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Taux de diplomation et de qualification – cohorte de 2013 après 7 ans

Ville de Québec, le jeudi, 4 novembre 2021 – Le ministère de l'Éducation du Québec (MEQ) vient tout juste de publier son rapport contenant les plus récents taux de diplomation et qualification par commission scolaire/centre de services scolaire au Québec. À la lecture de ce dernier, c'est avec beaucoup de fierté et d'enthousiasme que nous vous informons que la Commission scolaire Central Québec a continué sa progression des dernières années en se classant au **1^{er} rang**, tous secteurs confondus, parmi les 72 commissions scolaires/centres de services scolaires du Québec.

Notre taux de diplomation et qualification pour la cohorte de 2013 après 7 ans est de 94,2%!

Le taux de diplomation et de qualification par cohorte présenté dans le rapport du MEQ est la proportion des élèves qui, avant l'âge de 20 ans, ont obtenu un premier diplôme ou une première qualification sept ans après leur entrée au secondaire à la formation générale des jeunes (FGJ). Le diplôme ou la qualification peut avoir été obtenu à la FGJ, à l'éducation des adultes ou à la formation professionnelle.

Pour calculer le taux de diplomation et de qualification par cohorte, on suit durant sept années une cohorte d'élèves qui se sont inscrits pour la première fois en 1^{re} secondaire au début de la période d'observation. Le taux est calculé après cinq, six et sept ans.

Si le cœur vous en dit, nous vous invitons à consulter le rapport qui est disponible sur le site du [MEQ](#).

Il va sans dire que nous sommes heureux de la performance de nos élèves et tenons à féliciter et remercier tous ceux qui y ont contribué à cette incroyable réussite, c'est-à-dire, nos enseignants, notre personnel professionnel, notre personnel de soutien, notre personnel cadre, notre conseil des commissaires et bien sûr, tous les parents de nos élèves. Nous travaillons tous sans relâche, jour après jour, au succès et au bien-être de nos élèves et nos efforts portent incontestablement leurs fruits.

Notre taux de diplomation démontre sans l'ombre d'un doute que tous ensemble, à la Commission scolaire Central Québec, nous pouvons accomplir de grandes choses !

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec monsieur Stephen Burke, président, Commission scolaire Central Québec.

-30-

Source:

Stephen Burke

Président

Commission scolaire Central Québec

Tél. : 418-688-8730, poste 3021



COMMISSION SCOLAIRE CENTRAL QUÉBEC
CENTRAL QUÉBEC SCHOOL BOARD

For Immediate Publication

PRESS RELEASE

Graduation and Qualification Rate – 2013 Cohort over 7 years

Québec City, Thursday, November 4, 2021 - The *ministère de l'Éducation du Québec (MEQ)* has just published its report containing the latest statistics regarding graduation and qualification rate per School Board/School Service Centre in the province of Québec. It is with great pride and enthusiasm that we inform you that the Central Québec School Board has continued its steady progression of the past few years and **ranks 1st** all sectors combined, out of the 72 School Boards/School Service Centres in Québec.

Our graduation and qualification rate for the 2013 cohort, over a period of 7 years, is 94.2%!

The graduation and qualification rate by cohort presented in the MEQ' report is the proportion of students who, before the age of 20, obtained a first diploma or qualification over seven years after their beginnings in the General Education-Youth Sector. The diploma or the qualification may have been obtained via Adult Education or Vocational Training.

To calculate the graduation and qualification rate by cohort, a cohort of students who enrolled for the first time in Secondary 1 at the beginning of the observation period, is followed for seven years. The rate is calculated after five, six and seven years.

If you would like to know more, we invite you to consult the report which is available on the [MEQ's](#) website.

It goes without saying that we are pleased with the performance of our students and wish to congratulate and thank everyone who contributed to this amazing achievement, that is, our teachers, our professionals, our support staff, our senior staff, our Members of the Council of Commissioners and, of course, all the parents of our students. We work tirelessly day after day for the success and well-being of our students and our efforts are clearly paying off.

Our graduation and qualification rate clearly highlight that together the Central Québec School Board continues to do great things!

For more information, please contact Stephen Burke, Chairman, Central Québec School Board.

-30-

Source:

Stephen Burke
Chairman
Central Québec School Board
Tel.: 418-688-8730 Ext.: 3021